



地域貢献活動～外壁高圧洗浄

武道館・温水プール外部階段改修工事施行業者である高橋土建株式会社様に、地域貢献活動として当該工事箇所付近の外壁を清掃していただきました。

溜まった汚れが綺麗に落とされ、町民のみなさまに気持ちよく施設を利用していただけます。

誠にありがとうございました。



「SDG's」をかるたで楽しく学んで

11月19日、JAサロマ女性部・フレッシュミズたんぼぼの会様から、小学生がいる約150世帯と学校に「フレッシュミズSDG'sかるた」を寄贈していただきました。

このかるたは全国のJA女性部組織が作成したもので、家族や友達とSDG's(持続可能な開発目標)について楽しく学んでもらいたい、という思いが込められています。

佐呂間を誇りに～食文化体験学習

12月7日、佐呂間高校3年生を対象に食文化体験学習が行われ、生徒22名が参加しました。

この学習事業は、悠林館のオーナーである大石税氏の「地元、佐呂間に誇りを持つ大人になってほしい」という思いから実現し、毎年開催されています。

生徒たちは、悠林館で佐呂間の特産品である「帆立」の刺身や「牡蠣」の酒蒸し、「サロマ黒牛」のすきやきなどを食べたのちに、生産者を代表して佐呂間漁協代表理事組合長阿部與志輝氏と(株)トップファーム取締役企画部長井上和明氏による講演を聞きました。

サロマ湖におけるホタテ養殖の歴史や、安心安全な製品を消費者に届けるための様々な取組、いかに佐呂間町が一次産業に適した環境であるかなどを学び、普段食べ慣れた佐呂間の食材の素晴らしさを改めて実感しました。

いつか佐呂間を離れることになっても、地元「佐呂間」をいつも胸に、そして「サロマブランド」を誇りに思ってくれることを願います。

